



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

fcautomovilismo.com

FRED. OLSEN *Express*

NP 33 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Rallysprint

En La Palma se celebra el segundo asalto del Campeonato de Canarias de Rallysprint

13/7/2023

El CCRST pone rumbo a la Isla Bonita para disputar el que ya es un clásico de la especialidad, el Rallysprint Cielo de La Palma. En ese escenario, Fran Suárez y Néstor Gómez, sobre el habitual Ford Fiesta R5 MKII, defienden la corona lograda el año anterior y el liderato que alcanzaron hace unas semanas en Gran Canaria.

Después del Rallysprint Era del Cardón que abrió el fuego en el campeonato regional de rallysprint, los seguidores de este certamen se trasladan ahora a la isla de La Palma. Allí se encontrarán con los habituales de la Isla Bonita para disputar el XV Rallysprint Cielo de La Palma, una prueba que cuenta con cerca de 60 equipos inscritos.

El municipio de San Andrés y Sauces se prepara para recibir el paso del Campeonato de Canarias de Rallysprint, un escenario que en estos primeros compases dominan Fran Suárez y Néstor Gómez. Segundos en Gran Canaria, pero primeros a efectos de puntuación, los del Ford Fiesta R5 MKII aterrizan en la isla con el liderato y la vitola de favoritos.

Por la victoria lucharán, principalmente, contra Félix Brito-Cristina Fariña (Ford Fiesta R5) y los locales Jorge Rodríguez-Javier Pérez (Mitsubishi Lancer Evo X). Sin duda, será una carrera apasionante en la disputa por las primeras posiciones, un atractivo que agradecerán los aficionados.

La ausencia de los equipos que están inmediatamente situados a espaldas de los líderes va a permitir que otras escuadras apunten al podio provisional de este certamen regional. Es el caso de Víctor Afonso-Luis Hernández, que con su Mitsubishi Lancer Evo IX son sextos con 21 puntos a sólo nueve de la segunda posición. Al mismo tiempo, Jonay Fragiellidaira Aguiar (Mitsubishi Lancer Evo VIII) manejan una posibilidad similar de cara a echarle el guante a las posiciones de podio del CCRST.

Como es habitual, esta prueba contará con tramos el viernes, dos concretamente, y otros seis el sábado. La salida y la llegada, así como su parque de trabajo, se encuentran en San Andrés y Sauces.

Cabe recordar que este campeonato aún acaba de empezar, de hecho, sólo se ha celebrado la primera de sus seis citas programadas. Tras la visita a La Palma, a la vuelta del verano los participantes de este campeonato afrontarán las pruebas de Yaiza (Lanzarote), Atogo (Tenerife), La Vega Nueva (Fuerteventura), para acabar el año, ya en noviembre, en la isla de La Gomera.